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Langenargen, im Januar 2022 
 
 
 
Liebe Mitglieder der 45er Klassenvereinigung, 
 
für das neue Jahr 2022 wünsche ich Ihnen im Namen der Klassenvereinigung alles Gute, 
Gesundheit und Glück.  
 
Auch wenn die aktuelle Pandemielage bedrückend ist, keimt in mir die Hoffnung auf, dass wir 
in diesem Jahr den Übergang zur Endemie erleben dürfen, und mit ein bisschen Glück 
erwartet uns ein erfreuliches Segeljahr. Also drücken Sie uns allen die Daumen!  
 
Die zurückliegende Saison begann für unsere Klasse pandemiebedingt recht verhalten, da 
einige Großveranstaltungen abgesagt oder verschoben werden mussten. So fielen die 
Bodenseewoche und der Aguti-Classic Cup auch 2021 dem Virus zum Opfer, die Rund Um 
wurde auf September verschoben und die Pokalregatta im WYC fand an einem Ersatztermin 
statt. Ab Juni beruhigte sich dann aber die Lage und wir konnten sowohl im Bereich des 
Fahrtensegelns als auch im Regattasport eine annähernd vollständige Saison absolvieren. 
Schließlich sind „nur“ zwei Regatten ausgefallen weshalb der Vorstand einstimmig 
entschieden hat, dass es für 2021 wieder eine Jahreswertung geben wird.      
 
Die geplante Jahreshauptversammlung im November in Kreuzlingen musste wegen der 
schlechten Pandemielage leider sehr kurzfristig abgesagt werden.  
Da u.a. wichtige Themen wie Neuwahl des Vorstands und Änderungen der Bauvorschrift zur 
Abstimmung anstehen, hat sich der Vorstand gegen ein Umlaufverfahren ausgesprochen und 
sich einstimmig für eine Verschiebung der Versammlung ins Frühjahr 2022 entschieden. Der 
aktuelle Vorstand bleibt bis zum Nachholtermin im Amt. 
 
Seit Sommer letzten Jahres befasst sich der technische Ausschuss intensiv mit der 
Überarbeitung der aktuellen Bauvorschrift. Ziel ist es, etwaige „Lücken“ zu schließen, 
bestehende Formulierungen zu präzisieren und durch eine Präambel einzuleiten. Der 
technische Ausschuss wird dabei von professioneller Seite unterstützt.  
Eine kommentierte Vorabversion der angepassten Bauvorschrift soll Ihnen vor der 
kommenden JHV online zugänglich gemacht werden. Die Version, die zur Abstimmung 
gebracht wird, stellen wir Ihnen vor der Jahreshauptversammlung fristgerecht zu.  
 
Auch im letzten Jahr gab es wieder reges Interesse an unserer Klasse und wir konnten 
mehrere Neumitglieder begrüßen. Einige davon setzen Ihren Fokus klar auf das 
Regattasegeln, andere frönen eher dem Freizeitsport. Diese Bandbreite sorgt dafür, dass 
unsere Traditionsklasse lebendig bleibt. Und Sie, werte Eignerinnen und Eigner, ermöglichen 
durch Hege und Pflege Ihrer schönen Boote, dass unsere Klasse lange Bestand haben wird. 
 
Leider ist im letzten Jahr unser Mitglied Hans Hibler verstorben. Unser Beileid und tiefes 
Mitgefühl gilt seiner Familie.   
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Was den sportlichen Teil angeht hoffen wir, dass wir eine weitestgehend „normale“ 
Regattasaison erleben können. Je nachdem, wie sich die Lage entwickelt, informieren wir Sie 
ggf. rechtzeitig über Absagen oder Verschiebungen. Die genauen Regattatermine 2022 
entnehmen Sie bitte unserer Website. 
 
Besonders freuen wir uns auf den Europapokal im September im Yacht Club Kreuzlingen, den 
wir nach ein paar Jahren der Abstinenz schmerzlich als Regattaveranstalter vermisst haben. 
Hier gilt mein besonderer Dank der gesamten Schnuppe Crew, die sich bei ihrem Heimatclub 
für die Durchführung des Cups stark gemacht hat.   
 
Mich würde außerdem freuen, wenn wir in diesem Jahr eine kleine Far niente durchführen 
könnten und sich Regatta- und Nichtregattasegler zu einer gemeinsamen Veranstaltung 
einfinden würden. Es muss ja nicht gleich eine ganze Woche sein. Für Unterstützung in der 
Organisation wären wir sehr dankbar. Bitte kontaktieren Sie mich, wenn Sie sich hier 
einbringen möchten.  
 
Nun bleibt mir nur noch Ihnen auch im Namen des gesamten Vorstands einen guten Start in 
die kommende Saison, zu wünschen. Der Termin der verschobenen Jahreshauptversammlung 
2021 geht Ihnen rechtzeitig zu, sobald wir absehen können, wann Präsenzveranstaltungen im 
geplanten Rahmen wieder möglich sind. 
 
  
 
Mit herzlichen Grüßen 

 
Florian Schmid   
Vorsitzender des Vorstands 
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